



Sofía Sagastume Salazar
- Igualdad Universal -
2019

★ Igualdad
★ Universal

Sofía Sagastume Salazar





Había una vez una marciana llamada Trinis, que vivía en Marte. Amaba su planeta, ya que todos se querían entre sí, había igualdad y se aceptaban como eran.

En Marte se acostumbraba que cuando alguien tenía un talento, todos a su alrededor lo ayudaban para que logaran brillar como una estrella.



☆☆ "Brillar como una estrella" ☆☆

A Trinis le encantaba viajar por el espacio. Uno de sus planetas favoritos era Mercurio, ya que los marcianos eran muy divertidos.

Pero también le encantaba Júpiter, porque está lleno de color, y también le gustaba pasear en los anillos de Saturno.

Un planeta del sistema solar que le llamaba la atención y había investigado mucho, era el planeta Tierra. Trinis sabía que era un planeta muy raro, ya que no habían marcianos y lo habitaban una especie llamada "humanos".

Entonces, un día lunar  emprendió el viaje.

Mientras viajaba, esperaba ver un planeta tan bonito como los otros planetas.



Al día siguiente fueron Trinis y sus amigos a la Tierra. Llegaron, entraron en una oficina que ya estaba cerrada y abrieron una computadora, y como Trinis sabía mucho de tecnología ya sabía cómo hacerlo.

“ ¡Estamos listos! ”

Dice Juca: “¡Publiquémoslo! Después de publicarlo habrá que esperar un mes humano para que la mayoría de las personas lo miren”.

Pasaron un mes conociendo el planeta Tierra. Después de un mes vieron que los humanos reflexionaron, los políticos cambiaron leyes, los trabajos eran realizados por las personas que disfrutaban hacerlo, los profesores cambiaron sus enseñanzas y todos empezaron a aceptarse como eran con sus diferencias e igualdades.

Lo único que nunca supieron era quién había mandado ese mensaje tan terrible que enseñaba su futuro. Obviamente se tenía que tratar de alguien de otro planeta... y de hecho, así fue...

Era un acto de bondad
de la marciana
Trinis y sus amigos



Llegó y todos los humanos la miraban raro, ya que su piel era verde, pero no le importaba, solo quería conocer más ese planeta.

Trinis comenzó por Europa.



Ella solamente veía hombres trabajando y haciendo deportes. Preguntó:

"¿Dónde están las mujeres?"

Y los hombres le respondieron: "haciendo cosas de mujeres, limpieza, amas de casa y cuidando a los hijos". A Trinis no le parecía justo ya que no podían hacer lo que les gustaba, dependía si eran mujeres u hombres. Pero en ese momento no podía hacer nada ya que tenía que regresar a su planeta.



Al llegar a Marte le contó la situación a sus amigos marcianos, Marcis, Hardy, Juca y Carli, y entre todos pensaron un plan. En Marte había muy buena tecnología. Por lo que Marcis dijo:

"Ok, hay que entrar en el tiempo"

"Sí, pero saben que puede cambiar todo ¿verdad?" dijo Carli. Trinis dijo: "Sí pero, ohhh ya sé! Hay que enseñarles a los humanos cómo será su planeta en el futuro." Yo me di cuenta cuando fui a la Tierra, que lo que todos los humanos miran es Internet, así que podríamos publicar su futuro allí, y así mirarán como, si no cambian, la situación empeorará".

- Ok, hay que ¡entrar!- dice Juca. "Ohhh, ¡miren allí está!" Grita Hardy.

"¡El futuro del planeta tierra" dice Trinis. "Iremos a la tierra a conseguir un electrónico para publicar su futuro."

